

BOLETIN 2 9-01-2026

CLAUDIA SANDOVAL LLEVA LA MAGIA DE LOS REYES MAGOS AL DENDHO Y LA COLONIA DENDHO CON LAS GUERRERAS K-POP

La Presidenta Municipal, Claudia Sandoval, compartió momentos de alegría y convivencia con niñas, niños y sus familias durante el recorrido de los Reyes Magos en El Dendho y la Colonia Dendho, manteniendo viva la tradición de la Rosca de Reyes.

Las familias disfrutaron de la entrega de juguetes y de una tarde llena de ilusión, donde uno de los momentos más esperados fue el show de Las Guerreras K-POP, que hizo bailar y divertirse a la niñez, convirtiéndose en la sensación de la jornada.

Durante su mensaje, la Presidenta Municipal expresó su cariño por las familias y dirigió un mensaje especial a la niñez: ser buenos, obedecer a sus papás, cumplir con sus tareas y no dejar de soñar nunca. Este recorrido continuará en más comunidades del municipio, llevando la magia de los Reyes Magos a cada rincón de Atitalaquia.

